
INFORME ANUAL 2015

COMISIÓN DE DESARROLLO 

SOCIAL



INTEGRANTES



A. APROBACIÓN DEL ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DE FECHA: 15 DE DICIEMBRE DE 2014.

B. APROBACIÓN DEL CALENDARIO DE SESIONES ORDINARIAS PARA EL AÑO 2015.

C. PRESENTACIÓN DEL INFORME ANUAL 2014 DE LA COMISIÓN DE DESARROLLO SOCIAL, EN DONDE SE

DESTACARON LAS ACCIONES REALIZADAS EN MATERIA DE DESARROLLO SOCIAL DURANTE EL AÑO 2014.

D. PRESENTACIÓN DE LAS PROPUESTAS DE CREACIÓN DEL “CONSEJO CIUDADANO DE DESARROLLO

SOCIAL” REFORMAS AL CAPÍTULO 36 DEL COREMUN AÑANDIENDO “EL PREMIO MUNICIPAL EN MATERIA

DE DESARROLLO SOCIAL”

COMISIÓN DE DESARROLLO SOCIAL INFORME ANUAL 2015 

3 DE FEBRERO DE 2015 



A. APROBACIÓN DE LAS ACTAS DE LAS SESIONES: ORDINARIA FECHA: 3 DE FEBRERO Y

EXTRAORDINARIA: 11 DE FEBRERO DE 2015

B. LA REG. GABRIELA VIVEROS GONZÁLEZ INVITÓ A LOS INTEGRANTES DE LA

COMISIÓN A SUMAR ACCIONES CON PROPUESTAS PARA EL PLAN ANUAL DE TRABAJO,

YA QUÉ CONSTITUYE EN EJERCICIO DE LAS FACULTADES DE DELIBERACIÓN,

DECISIÓN Y DICTAMINACIÓN EN EL RAMO DE DESARROLLO SOCIAL, DONDE CADA

UNO SUMARÁ ESFUERZOS ENCAMINADOS AL ABATIMIENTO DE LA POBREZA.

COMISIÓN DE DESARROLLO SOCIAL INFORME ANUAL 2015 

26 DE FEBRERO DE 2015 



A. PRESENTACIÓN POR PARTE DEL C. BENJAMÍN LOBATO FERNÁNDEZ SECRETARÍO DE DESARROLLO SOCIAL MUNICIPAL

ACERCA DE LOS PROGRAMAS CON LOS QUE TRABAJÓ LA SECRETARÍA DURANTE EL EJERCICIO 2015 TALES COMO:

“PESO A PESO PARA INFRAESTRUTURA EDUCATIVA”, CONTINUACIÓN DEL PROGRAMA “YO SI VOY AL PREESCOLAR”

Y EL INFORME DEL PROGRAMA “AULA DE MEDIOS” EN DONDE SE INFORMÓ QUE PARA EL AÑO 2015 SE EQUIPARÍAN 50

PREESCOLARES CON INFRAESTRUCTURA DE AULA DE MEDIOS.

B. LA REG. MYRIAM DE LOURDES ARABIAN COUTTOLENC SOLICITÓ INFORMACIÓN ACERCA DE LOS PROGRAMAS HÁBITAT

Y PRESUPUESTO PARTICIPATIVO.

C. EL REG. MARCOS CASTRO MARTÍNEZ SEÑALO COMO INTERVINE EL PROGRAMA EN LAS UNIDADES HABITACIONALES DE

SAN BARTOLO Y AGUA SANTA.

COMISIÓN DE DESARROLLO SOCIAL INFORME ANUAL 2015 

31 DE MARZO DE 2015 



A. PRESENTACIÓN DEL INFORME SOBRE LA VISITA DE LOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN A LAS OFICINAS DE CONEVAL

POR PARTE DE LA REG. GABRIELA VIVEROS GÓNZALES, EN DONDE SE ACORDO QUÉ, EN EL SEGUIMIENTO AL PLAN DE

TRABAJO SE DIO UN ACERCAMIENTO CON PERSONAL DEL CONEVAL ACERCA DE DICHA VISITA CON CARÁCTER DE MESA

DE TRABAJO, TENIENDO UN ACERCAMIENTO CON EL DIRECTOR ADJUNTO DE LA COORDINACIÓN, QUIEN ESTA ABIERTO

A LA POSIBILIDAD DE DICHA VISITA Y QUÉ SE ENVIARA LA INFORMACIÓN CONDUCENTE CON LA QUE CUENTE CONEVAL

SOBRE EL MUNICIPIO DE PUEBLA A LOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN .

B. EL REG. MARCOS CASTRO MARTÍNEZ PROPUSO QUE SEA POR MEDIO DE LA PRESIDENCIA DE LA COMISIÓN QUIÉN

CONCENTRE TODAS LAS PREGUNTAS QUE ENVÍEN LOS INTEGRANTES, A FIN DE QUE SE REALICE UN LISTADO

PROPUESTO DE PREGUNTAS.

COMISIÓN DE DESARROLLO SOCIAL INFORME ANUAL 2015 

29 DE ABRIL DE 2015 



A. EL C. BENJAMÍN LOBATO FERNÁNDEZ MANIFESTÓ QUE ACERCA DE LA RELACIÓN DEL CENSO DE LA UNIDADES

HABITACIONALES, SE PRESENTARÁ EL TEMA DE “DIGNIFICACIÓN DE UNIDADES HABITACIONALES” RELATIVO A LA

TERCERA ETAPA DE PINTURA, SEÑALANDO QUE SE ENCUENTRA EN LA ETAPA DE GESTIÓN DE RECURSOS, CONTANDO

CON UN LISTADO DE UNIDADES HABITACIONALES, PIDIENDO APOYO A LOS REGIDORES PARA QUE POR MEDIO DE SU

CONDUCTO PROPONGAN UNIDADES HABITACIONALES QUE NO HAYAN SIDO CONTEMPLADAS DENTRO DEL PROGRAMA

“PROGRESO A LA PUERTA DE TU CASA”

B. LA REG. KARINA ROMERO ALCALÁ RECONOCIO EL TRABAJO QUE HA REALIZADO LA SECRETARÍA DE DESARROLLO

SOCIAL MUNICIPAL, A TRAVÉS DEL PROGRAMA “DIGNIFICACIÓN DE UNIDADES HABITACIONALES” PIDIENDO QUE SE

INCLUYAN A LOS JÓVENES EN DICHOS PROGRAMAS, YA QUE FINALMENTE ESTAS ACCIONES REFLEJAN UNA MEJOR

CALIDAD DE VIDA, UNA IMPORTANTE ACCIÓN PARA EL AYUNTAMIENTO.

C. EL REG. MARCOS CASTRO MARTÍNEZ PROPUSO QUE EN LOS EDIFICIOS TERMINADOS, SE SOLICITE A LOS

BENEFICIADOS EL CUIDADO DE LOS MISMOS.

COMISIÓN DE DESARROLLO SOCIAL INFORME ANUAL 2015 

2 DE JUNIO DE 2015 



A. APROBACIÓN DEL ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DE FECHA: 2 DE JUNIO DE 2015.

B. PRESENTACIÓN POR PARTE DE LA C. NAYELI MERLO, REPRESENTANTE DEL SECRETARIO DE INFRAESTRUCTURA Y

SERVICIOS PÚBLICOS, FRANCISCO JAVIER ZUÑIGA ROSALES, QUIEN MANISFESTÓ QUE PRESENTARÁ LAS ACCIONES

EN MATERIA DE DESARROLLO SOCIAL EN LO CORRESPONDIENTE A INFRAESTRUCTURA BÁSICA: AGUA POTABLE,

DRENAJE Y ALCANATRILLADO, MENCIONANDO LA COPARTICIPACIÓN DE PROGRAMAS FEDERALES, ESTATALES Y

MUNICIPALES, DESTACÓ QUE LA INVERSIÓN TOTAL FUE DE 275 MILLONES DE PESOS, DE LOS CUALES LA

APORTACIÓN MUNICIPAL ES UN APROXIMADO DE 50 MILLONES DE PESOS.

C. EL REG. MARCOS CASTRO MARTÍNEZ SOLICITO LA INTERVENCIÓN EN LA UNIDAD HABITACIONAL AMALUCÁN,

MENCIONANDO QUE YA HABÍA HABLADO CON EL SECRETARIO DEL TEMA Y QUE SE ESTABA DANDO SEGUIMIENTO POR

PARTE DE PARTICIPÁCIÓN CIUDADANA DE LA SECRETARÍA DE INFRAESTRUCTURA Y SERVICIOS PÚBLICOS, SEÑALO QUE

ESTÁN VIENDO SI ES VIABLE LA COLOCACIÓN DE UN PUENTE, SEÑALANDO QUE ESTA EN ESPERA DE LA REALIZACIÓN

DEL DICTAMEN RESPECTIVO.

COMISIÓN DE DESARROLLO SOCIAL INFORME ANUAL 2015 

25 DE JUNIO DE 2015 



A. APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE FECHA: 25 DE JUNIO DE 2015

B. PRESENTACIÓN POR PARTE DEL ING. GABRIEL NAVARRO GUERRERO DE LAS ACCIONES REALIZADAS EN MATERIA DE

DESARROLLO SOCIAL POR PARTE DE LA SECRETARÍA ASU CARGO, TALES COMO “CURSOS DE VERANO” “TEMA DE

PARQUES TEMÁTICOS” “ENTREGA DE IMPLEMENTOS AGRÍCOLAS Y GANADEROS Y TALLERES Y MÓDULOS”

MECIONANDO QUE DICHAS ACCIONES FOMENTAN LA BÚSQUEDA DE ESQUEMAS FUERTES PARA CONVIVENCIA

FAMILIAR.

C. LA REG. KARINA ROMERO ALCALÁ RECONOCIO EL TRABAJO DEL ING. GABRIEL NAVARRO GUERRERO, SEÑALANDO

QUE EXISTEN TEMAS COMO LA ESCUELA DE ARQUERÍA EN EL PARQUE DE LA LAGUNA DE CHAPULCO QUE

BENEFICIARÁ AL SUR DE LA CIUDAD, DESTACÓ QUE EXISTEN TEMAS QUE EL SECRETARIO ESTÁ TRABAJANDO CON

RECURSOS DE LA SECRETARÍA EN BENEFICIO DE LOS CIUDADANOS.

COMISIÓN DE DESARROLLO SOCIAL INFORME ANUAL 2015 

30 DE JULIO DE 2015 



A. APROBACIÓN DEL ACTA DEL DÍA 30 DE JULIO DE 2015

B. SE PROPONE A LOS REGIDORES CITAR A LOS DISTINTOS DIRECTORES Y SECRETARIOS DE LAS DIVERSAS

DEPENDENCIAS DE LA ADMNISTRACIÓN PÚBLICA MUNICIPAL, QUE TENGAN INJERENCIA EN EL TEMA DE

DESARROLLO SOCIAL MUNICIPAL Y EXPONGAN EN SESIÓN DE LA COMISIÓN SUS AVANCES EN PROYECTOS

Y PROGRAMAS EN APEGO AL PLAN MUNICIPAL DE DESARROLLO.

C. LA REG. MARÍA DEL ROSARIO SÁNCHEZ HERNÁNDEZ, CONSIDERÓ QUE SI DE MANERA REAL ENTRARAN

DE FONDO LOS REGIDORES PODRÁN INCIDIR EN EL RESULTADO DE LOS INDICADORES.

COMISIÓN DE DESARROLLO SOCIAL INFORME ANUAL 2015 

2 DE SEPTIEMBRE DE 2015 



A. PRESENTACIÓN POR PARTE DEL LIC. MILTHON FREGOSO ESCALERA DIRECTOR DE PROGRAMAS SOCIALES DE LA

SECRETARÍA DE DESARROLLO SOCIAL, ACERCA DEL PROGRAMA HABITÁT PERTENECIENTE AL EJE 1 DEL PLAN

MUNICIPAL DE DESARROLLO, EL CUAL APOYA LAS ACCIONES QUE CONTRIBUYEN A LA FORMULACIÓN Y

FORTALECIMIENTO DEL CAPITAL SOCIAL, MEDIANTE EL DESARROLLO DE CAPACIDADES INDIVIDUALES Y COMUNITARIAS,

DESTACANDO LA ACCIÓN INTEGRAL EN DIVERSOS FACTORES TALES COMO; VIOLENCIA FAMILIAR, PREVENCIÓN DEL

DELITO, CAPACIDADES, DESARROLLO HUMANO ENTRE OTROS, DESTACANDO LA INSTALACIÓN DE DOS CENTROS DE

DESARROLLO COMUNITARIOS EN GUADALUPE HIDALGO Y SAN RAMÓN.

B. LA REG. GABRIELA VIVEROS GÓNZALEZ SEÑALO QUE SE NECESITA INFORMACIÓN MÁS ESPECÍFICA DEL ALCANCE DEL

PROGRAMA HÁBITAT YA QUE LA INFORMACIÓN PRESENTADA EN LA COMISIÓN NO ES LO SUFICIENTEMENTE CONCRETA,

COMPRENDIENDO QUE HÁBITAT ESTEBLECE ZONAS DEMARCADAS POR LA FEDERACIÓN, INVITANDO AL LIC. MILTHON

FREGOSO ESCALERA PRESENTAR A LOS REGIDORES INFORMACIÓN COMPLETA SOBRE ESTE PROGRAMA ADEMÁS DE

INVITARLO A LA VISITA A CONEVAL PRÓXIMA A REALIZARSE.

COMISIÓN DE DESARROLLO SOCIAL INFORME ANUAL 2015 

24 DE SEPTIEMBRE DE 2015 



A. APROBACIÓN DE LAS ACTAS DE SESIONES EXTRAORDINARIA DE FECHA DE 18 DE SEPTIEMBRE Y ORDINARIA DE FECHA 

24 DE SEPTIEMBRE DE 2015.

B. PRESENTACIÓN POR PARTE DEL SECRETARIO DE DESARROLLO SOCIAL MUNICIPAL FRANCISCO XABIER ALBIZURI

MORRET, QUIÉN INFORMÓ LO RELATIVO A LOS PROGRAMAS MUNICIPALES TALES COMO “PRESUPUESTO

PARTICIPATIVO” “ESTUFAS AHORRADORAS DE LEÑA” “DIGNIFICACIÓN DE UNIDADES HABITACIONALES”

“UNIDADES MÓVILES ALIMENTARIAS” INFORMANDO EL AVANCE DE DICHOS PROGRAMAS, AGRADECIENDO LA

COMPAÑÍA DE LOS REGIDORES A LAS ASAMBLEAS DE PRESUPUESTO PARTICIPATIVO EN DONDE SE RECIBIERON MÁS DE

700 PETICIONES FORMALES DE CIUDADANOS.

C. LA REG. MYRIAM DE LOURDES ARABIAN MENCIONÓ QUE SE ESTA HABLANDO DE UN TEMA DE INTREGACIÓN VECINAL

DE BOSQUES DE SAN SEBASTIÁN, DESTACANDO QUE ESTA COLONIA CUENTA CON UNA RESPECTO AL TEMA DE

AMBULANTAJE (MAFÍAS) PROBLEMÁTICA Y OJALÁ PUDIERA ATENDERSER DURANTE LA JORNADA .

COMISIÓN DE DESARROLLO SOCIAL INFORME ANUAL 2015 

29 DE OCTUBRE DE 2015 



A. APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE FECHA DE 11 DE NOVIEMBRE DE 2015

B. PRESENTACIÓN POR PARTE DEL C. JOSÉ LUIS SALAS VELÁZQUEZ, DIRECTOR DEL SISTEMA MUNICIPAL DIF, ACERCA DEL

PROGRAMA DE DESAYUNADORES ESCOLARES EN SUS DOS MODALIDADES FRÍOS Y CALIENTES, DESTACANDO LAS

ACCIONES DE DICHO PROGRAMA Y PADRÓN DE BENEFICIADOS CON TALES ACCIONES CUYO FINANCIAMIENTO DERIVA A

TRAVÉS DE RAMO 33 PARTICIPACIONES FEDERALES, DEL CUÁL SE COMPRA EL ALIMENTO A UN PRECIO ACCESIBLE, LOS

CRITERIOS DE FOCALIZACIÓN SON QUE SE UBIQUEN EN ZONAS DE ATENCIÓN PRIORITARIA (ZAPUS), CONTAR CON

BODEGAS DE ALMACENAJE, MATRÍCULA ESCOLAR NUMEROSA Y ORGANIZACIÓN POR PARTE DE LOS PADRES DE FAMILIA.

C. LA REG. MARÍA DEL ROSARIO SÁNCHEZ HERNÁNDEZ PREGUNTÓ SÍ LES DOTAN A LOS PADRES DE CIERTA CANTIDAD

DE DESPENSAS PARA LAS ESCUELAS, ESTO TIENE UN COSTO DE 0.15 (QUINCE CENTAVOS) POR NIÑO ¿QUÉ PASA

CUANDOE EL COMITÉ DE ALGUNA ESCUELA TIENE ADEUDO? RESPONDIENDO EL C. JÓSE LUIS SALAS VELÁZQUEZ QUE

SON DIVERSAS CIRCUNSTANCIAS Y QUE CADA CASO SE ATIENDE DE MANERA PARTICULAR PERO QUE SMDIF PROMUEVE

EL PAGO DE LOS ADUEDOS.

COMISIÓN DE DESARROLLO SOCIAL INFORME ANUAL 2015 

30 DE NOVIEMBRE DE 2015 



A. APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE FECHA 30 DE NOVIEMBRE DE 

2015

B. APROBACIÓN POR PARTE DE LOS MIEMBROS DE LA COMISIÓN DE LA 

CALENDARIZACIÓN DE SESIONES ORDINARIAS PARA EL AÑO 2016

COMISIÓN DE DESARROLLO SOCIAL INFORME ANUAL 2015 

14 DE DICIEMBRE DE 2015 



SESIONES EXTRAORDINARIAS

DE LA COMISIÓN DE 

DESARROLLO SOCIAL 



A. APROBACIÓN DEL PROGRAMA ANUAL 2015 DE LA COMISIÓN DE DESARROLLO SOCIAL.

B. LA REG. MYRIAM DE LOURDES ARABIÁN COUTTOLENC INVITO A LOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN, A

SUMAR ACCIONES CON LAS PROPUESTAS QUE CADA UNO QUIERA QUE SE IMPLEMENTEN EN EL PLAN DE

TRABAJO YA QUE CONSTITUYEN EN SUMA LAS FACULTADES DE DELIBERACIÓN, DECISIÓN Y

DICTAMINACIÓN EN EL RAMO DE DESARROLLO SOCIAL, CON LO QUE CADA UNO SUMARÁ BENEFICIOS

ENCAMINADOS AL ABATIMIENTO DE LA POBREZA EN EL MUNICIPIO DE PUEBLA, QUE SE VERÁN

REFLEJADOS EN LOS INDICADORES CONEVAL.

COMISIÓN DE DESARROLLO SOCIAL INFORME ANUAL 2015 

11 DE FEBRERO DE 2015 



A. APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA FECHA 2 DE SEPTIEMBRE DE 2015

B. EL SECRETARIO DE DESARROLLO SOCIAL MUNICIPAL FRANCISCO XABIER ALBIZURI MORRETT DESTACO LA

IMPORTANCIA DEL TRABAJO CONJUNTO DE LA SECRETARÍA, TODA VEZ QUE IMPLICA LA IMPLEMENTACIÓN DE

ACCIONES TRANSVERSALES QUE SE EFECTÚAN EN LA EJECUCIÓN DE LOS PROGRAMAS, DE ACUERDO AL

PRESUPUESTO DE EGRESOS DEL EJERCICIO FISCAL 2015, DESTACÓ QUE EN MATERIA DE DESARROLLO SOCIAL

SIEMPRE SERÁN POCOS LOS RECURSOS PARA ABATIR LOS INDICADORES, SEÑALA QUE CONFÍA EN SU EQUIPO DE

TRABAJO, Y PRESENTA LOS SIGUIENTES PROGRAMAS A FIN DE QUE SEAN LICITADOS Y EJECUTADOS:

“PRESUPUESTO PARTICIPATIVO” “ESTUFAS AHORRADORAS” ”ACCIONES PRIORITARIAS” “TECHOS DE LÁMINA DE

FIBROCEMENTO” “PROGRAMA HÁBITAT” DESTACANDO SU COMPROMISO PARA CON LOS REGIDORES INTEGRANTES

DE LA COMISIÓN PARA ACLARAR DUDAS AL RESPECTO, POR LO QUE ACUDIRÁ A LOS LLAMADOS DE LAS COMISIÓN Y

EXPONDRÁ EN SU MOMENTO LAS ACCIONES QUE PTROYECTARÁ LA SECRETARÍA A SU CARGO PARA EL EJERCICIO

FISCAL 2016

COMISIÓN DE DESARROLLO SOCIAL INFORME ANUAL 2015 

18 DE SEPTIEMBRE DE 2015 


